



Quito, 14 de octubre de 2014

Boletín de Prensa Nro. 567

Las políticas ecuatorianas para erradicar la pobreza son difundidas en Roma

El liderazgo del Ecuador en la aplicación de políticas públicas para erradicar la pobreza y la desigualdad fue puesto de manifiesto este martes ante representantes de varios países en Roma, Italia, en un evento liderado por la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) durante la Sesión 41 del Comité de Seguridad Alimentaria.

Ana María Larrea, titular de la Secretaría Técnica para la Erradicación de la Pobreza (Setep), entidad adscrita a la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), destacó en su intervención el impacto positivo que tiene la articulación de las políticas sociales, productivas y económicas para lograr los resultados esperados. Un ejemplo de este proceso fue la reestructuración de la deuda externa. Esto permitió que en 2012 apenas el 4% del Presupuesto del Estado se destine al servicio de la deuda externa, cuando en 2006 este monto equivalía al 24%.

Entre 2006 y 2013, el Ecuador logró que la pobreza cayera 12 puntos y la pobreza extrema disminuyera a la mitad (de 17 a 8%). La desigualdad se redujo tres veces más que el promedio regional entre 2007 y 2012. En este contexto, el Gobierno implementa la Estrategia Nacional para la Erradicación de la Pobreza (Eniep). “El Estado está en proceso de pasar del asistencialismo y la inclusión social a la justicia económica. Hay que profundizar en la eliminación de las raíces del empobrecimiento”, señaló Larrea.

Ana María Larrea explicó a los asistentes las metas que la Estrategia plantea hacia 2017, entre las que sobresalen la erradicación de la incidencia de la pobreza extrema por ingresos del 8,61% en 2013 al 3%, la disminución de la incidencia de la pobreza por ingresos del 25,6% en 2013 al 20% y la reducción del porcentaje de personas con siete o más carencias del 23,2% al 15,9%. “Erradicar la pobreza supone un cambio estructural que exige la emancipación del ser humano. La emancipación de los pobres requiere que la economía posibilite la reproducción de la vida, en dignidad”, señaló.

La Eniep tiene cuatro metas generales, 32 metas de componente, 31 lineamientos y 176 estrategias. Todas estas se condensan en tres componentes: bienes superiores, revolución productiva y protección integral al ciclo de vida. El primer componente incluye educación, agua y saneamiento, hábitat y vivienda y salud. La revolución productiva comprende revolución agraria y soberanía alimentaria, trabajo y empleo digno y fortalecimiento de la economía popular y solidaria. El último componente tiene que ver con protección y seguridad social, y cuidados y protección de derechos.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificación.gob.ec